

BDIC



MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO

-BOLETIN INFORMATIVO-

Nº 3

***CENTRO DE DIFUSION, INFORMACION
Y ARCHIVO.***

S . R . E .



MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO
Secretaría de Relaciones Exteriores

- I N D I C E -

BDIC

Pág.

I.- AMERICA LATINA.-

- Entrevista con rep. cubano en No Alineados 1
- Conflicto del Beagle 1
- NOTICIAS DE LA JPM:
 - Congreso de las Juventudes Socialistas Yugoslavas 2
 - XI Festival de la Juventud en Cuba 2 a 5

II.- AFRICA Y MEDIO ORIENTE.-

- La Rama Femenina del MPM en el Congreso de Mujeres Argelinas 6
- Visita de trabajo a la Rep. Popular de Mozambique . 7

III.- EUROPA .-

- Congreso de la Internacional Socialista 8
- Acto del MPM en Londres por el 17 de Octubre 9
- Declaraciones públicas conjuntas por el conflicto del Beagle 10
- Visita a Holanda de una delegación del MPM 11
- Campaña de Navidad de los Comités de Solidaridad .. 11
- Conferencia de solidaridad con los pueblos del Africa Austral y contra el colonialismo 13
- Simposio sobre la realidad brasileña 14



BDIC

CENTRO DE DIFUSION, INFORMACION Y ARCHIVO DE LA S.R.E.

BOLETIN INFORMATIVO N° 3

AMERICA LATINA

No Alineados:

El Secretario de Relaciones Exteriores y el Jefe del Departamento América del M.P.M., se entrevistaron con el Vice-Ministro de Relaciones Exteriores cubano, compañero José Viera, quien representa a su país en las reuniones de No-Alineados.

Conflicto del Beagle:

El Secretario General del Movimiento Peronista Montonero, Comandante Mario Eduardo Firmenich, ante el conflicto del Beagle expidió una declaración a favor de la paz, la defensa de la soberanía nacional y por la intensificación de la Resistencia popular contra la dictadura militar argentina.

"La causa de la guerra que se pretende desencadenar -afirma Firmenich- es el fracaso de las dictaduras gorilas, que pretenden barnizarse con un falso nacionalismo, tratando de arrastrar a nuestros pueblos a una guerra entre hermanos".

Dice también que la solución definitiva de los conflictos sólo puede provenir de acuerdos multilaterales entre gobiernos representativos, los que deben gestarse desde hoy entre las fuerzas mayoritarias democráticas de los países involucrados.

"Declaramos que estamos contra la guerra y contra todas las dictaduras del Cono Sur", proclama, y que "no será abandonada la lucha por la democracia, la pacificación y la liberación".

En base a los principios enunciados, Firmenich instruye a los Montoneros para que apoyen todas las luchas por la pacificación y propicien una solución política multilateral ante las fuerzas democráticas de los países de la región afectada; insta al pronunciamiento del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y del Vaticano, y dispone entablar conversaciones con oficiales de las Fuerzas Armadas, apoyando sus pronunciamientos por la paz exterior e interior.



NOTICIAS DE LA JUVENTUD PERONISTA MONTONERA

- Invitación a participar en el Congreso de la Unión de Juventudes Socialistas Yugoslavas :

La Rama de la Juventud del Movimiento Peronista Montonero ha sido invitada a participar oficialmente en el X Congreso de la U.J.S.Y., a realizarse en Belgrado entre el 13 y el 15 de Diciembre de 1978.

La delegación de la J.P.M. tiene organizado un programa de estadía en Yugoslavia del 12 al 17 de Diciembre.

En los días posteriores a la realización del Congreso, se visitarán organizaciones juveniles y se concretarán encuentros con representante de la U.J.S.Y. y demás organizaciones socio-políticas yugoslavas.

La J.P.M. leerá ante los participantes al Congreso, un mensaje en nombre de la Juventud Argentina.

XI Festival de la Juventud :

Desarrollo cronológico de la organización de la participación de la Juventud Peronista Montonera en el XI Festival de la Juventud, realizado en Cuba.

El Primer Secretario de la Rama de la Juventud, compañero Rodolfo Galimberti, es informado por el Secretario General del M.P.M., de la realización del XI Festival, de sus características generales e importancia.

En el mes de Septiembre de 1977, el compañero Galimberti realiza un viaje a La Habana, y tras sostener conversaciones con compañeros de la Unión de Juventudes Cubanas y del Partido Comunista Cubano, que le informan del interés que tiene Cuba en la participación de la Juventud Peronista Montonera, presenta una nota al Comité Ejecutivo del Comité Internacional Permanente (organismo encargado de la organización del Festival), donde señala el interés de la J.P.M. en participar del XI Festival.

En esta nota se señalan los siguientes elementos: 1) La J.P.M. representa la totalidad de la Juventud Peronista, y el sector mayoritario de la juventud argentina, 2) La J.P.M. adhiere a los postulados y objetivos del Festival. 3) La J.P.M. desarrolla contactos con otras Juventu-



des políticas con el objetivo de formar un Comité Nacional Preparatorio único, amplio y representativo. 4) La J.P.M. propone utilizar sus exce- lentes relaciones con sectores cristianos militantes para integrarlos al Festival. 5) A través de la JUP se convocará a los sectores represen- tativos del estudiantado. Paralelamente a estos pasos, la J.P.M. desarro- lla en la Argentina los primeros contactos tendientes a cumplir con los pasos organizativos mencionados. Esta tarea la realiza el Secretario de Asuntos Internacionales de la Rama de la Juventud, compañero Pablo Fer- nández Long.

A partir de Febrero de 1978, se comienza a trabajar en tres direccio- nes. La primera, es el logro de la mayor cantidad de aliados posibles a la Comisión Permanente del CIP. La segunda es la profundización de la discusión en la Argentina, con las fuerzas que integrarán o quedarán marginadas del CNP, controlado por el PCA; y la tercera, la búsqueda de apoyo político en el exterior, así como de los recursos materiales nece- sarios.

Estas tareas se desarrollan bajo una premisa, defendida por los miem- bros de la UJC, en principio por muchos miembros del PCC, que afirmaba la necesidad de conquistar un apoyo mayoritario entre los países parti- cipantes, como vía de solución a nuestra participación, seriamente ame- nazada por nuestro marginamiento en el CNP argentino.

Como resultado del accionar de la Rama de la Juventud, aparece clara- mente la imposibilidad de alterar, a sólo un par de meses del Festival, las decisiones del CIP, férreamente controlado por la FMJC.

A pesar de esto, y ante la invitación especial del Partido Comunista Cubano y la Juventud Comunista Cubana, se decide participar en el even- to y lograr los siguientes objetivos: 1) La difusión en todas las dele- gaciones presentes de nuestro análisis de la realidad argentina, la ca- racterización de la dictadura militar, y en consecuencia la legitimidad de la Resistencia, y la realidad vigente del M.P.M. como alternativa de poder. 2) La denuncia de las posiciones del PCA, como principal obstá- culo en las relaciones con los Países Socialistas. 3) La denuncia de lo sucedido con nuestra participación en el Festival. 4) El reconocimien- to de la J.P.M. a la Revolución Cubana, que permitió la presencia de la J.P.M. en el Festival. 5) El establecimiento de relaciones con la mayor cantidad de fuerzas políticas juveniles para el futuro trabajo de la Rama de la Juventud.

Participantes en el Festival: Conducción de la Rama de la Juventud, diez compañeros de la J.P.M., que viajaron especialmente para participar en



el Festival.

Entrevistas mantenidas por la J.P.M. durante el desarrollo del Festival:
Unión Soviética y Países Socialistas:

- Unión Soviética: Se entregaron materiales a varios integrantes de la delegación de la URSS, donde se resumía la posición del MPM respecto de la situación argentina, del PCA y del tema del Festival.

Tanto la delegación de la URSS, como las de los demás países socialistas, quedaron impactados por la receptividad general de la posición de la JPM ante las delegaciones presentes, y por la actitud sectaria, policial y vandálica del PCA, que fracasó en su intento de rodearse de un marco de fuerzas "democráticas" argentinas.

Ya que su CNP estaba constituido por ellos, y algunos miembros del PSP de García Costa.

Países de África y Medio Oriente: Se tomó contacto con 25 países de África y Medio Oriente, también con dos organizaciones internacionales de estudiantes. Con 20 de estos países, además de entregar el material específico del Festival, el propio de la JPM, material de Sindical y de la Rama Femenina, y del MPM en su conjunto, se mantuvieron entrevistas, cuyos resultados se pueden evaluar como altamente positivos, habiéndose encontrado plena comprensión por parte de estas fuerzas.

Quedaron establecidas relaciones a desarrollar en el futuro, y se intercambiaron direcciones para el mutuo envío de materiales.

América Latina: Se mantuvieron entrevistas con 25 países del Área. En este Área, la discusión con las distintas fuerzas que componen cada CNP se tornó más pormenorizada, debiéndose destacar la actitud positiva de numerosos Partidos Comunistas, que tradicionalmente han sido críticos a la política llevada a cabo por el MPM.

Se amplió el marco de relaciones existentes, fundamentalmente en las zonas del Caribe y América Central.

Europa Occidental: Se tomó contacto con casi todas las delegaciones, a los efectos de entregarles el material de la JPM.



- 5 -

Entrevistas con Organismos Internacionales:

BDIC

- Nordic Center Youth
- Unión Internacional de Estudiantes (UIE)
- Unión de Estudiantes Arabes
- Juventud Panafricana
- Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD)
- IUSY (Juventud Socialdemócrata)

Resultados finales:

Los resultados superaron los niveles previstos por la JPM : la calidad y cantidad de entrevistas mantenidas, la cantidad de material de la JPM y de las otras Ramas, en especial de la Rama Sindical, además del específico del Festival que se distribuyó, la comprensión general de la problemática del MPM y el repudio a las actitudes sectarias del PCA, por parte de la mayoría de las Delegaciones; las profundas dudas generadas en las Delegaciones de los Países Socialistas que, si bien anteriormente respaldaron al PCA en su decisión de excluir a la JPM del Festival, no aprobaron sus actitudes durante el desarrollo del mismo.

Por otra parte las definiciones de Fidel Castro, el 26 de Julio y al cierre del Festival ("... incluso nos alegramos si las prédicas de Carter logran influir un poco sobre algunos de sus íntimos aliados como Nicaragua, El Salvador, Guatemala, Haití, Chile, Paraguay, Uruguay, ARGENTINA, Brasil, Zaire, Sudáfrica, Arabia Saudita, Irán, Corea del Sur y otras por el estilo, para que cesen en sus prácticas genocidas y sus hábitos de torturar, desaparecer y asesinar a los luchadores por la democracia y el progreso") sumadas a lo dicho en la recepción a las delegaciones de América Latina, constituyen un avance en las relaciones con el PCC y en la inserción de la problemática argentina en el campo socialista.

La Conducción de la JPM tuvo la satisfacción de transmitir al conjunto de los compañeros, la felicitación enviada por el compañero Secretario General del MPM, al conjunto de los compañeros, al cierre del Festival.



DEPARTAMENTO AFRICA Y MEDIO ORIENTE

- Presencia del MPM en el Congreso Nacional de Mujeres Argelinas:
 - Delegación: Susana Sanz, Secretaria de Organización de la Rama Femenina.
 - Objetivo del Congreso: Elección de autoridades para el Frente de la Mujer, discusión de las políticas generales a seguir por parte de la UNFA en coordinación con el FLN.
- Participantes: Asistieron como invitados: Bloque Socialista - Unión Soviética, Checoslovaquia, Alemania Democrática, Hungría, Rumania, Yugoslavia, Albania, Bulgaria, Polonia, Corea, Vietnam, la Secretaría General de la Women International Democratic Federation -que agrupa a 114 países-, Países Africanos : Congo, Guinea-Bissau, Somalia, Mali, Togo (todos países no alineados).
La Secretaría General de la Organización de Mujeres Panafricanas, la delegación de Mujeres Cubanas, representantes locales de Chile; y el MPM, por la Argentina.
- Desarrollo de las actividades: Se presentó un saludo en nombre de la Rama Femenina y del Movimiento en su conjunto, al igual que todas las delegaciones allí presentes. Se tomó contacto con todas las mujeres del Bloque Socialista, en especial con Rumania, Bulgaria, la Unión Soviética y Cuba.
Durante el saludo efectuado por las mujeres palestinas, se hizo mención a la lucha del pueblo argentino.
La Presidenta del Consejo de la Organización de Mujeres Panafricanas, invitó a la Rama Femenina del MPM a asistir al Congreso que se celebrará para la elección del nuevo Consejo Directivo en Tananarive, Madagascar.
- Se habló con la Secretaría General de la Unión de Mujeres, manifestando el interés de la Rama Femenina de integrar la Unión como miembro, así como de la necesidad de la participación de la Rama Femenina en la campaña por el Año Internacional del Niño.
- Material entregado: Se entregó a todas las Delegaciones presentes una carpeta con: la Solicitud de la Rama Femenina del 26 de Julio, la Carta de Rodolfo Walsh, "Resistir es Vencer", material de la CGTR, el folleto sobre el Mundial.



- 7 -

Al margen de la reunión, se realizó una entrevista, en nombre del MPM con el Ministro de la Educación Primaria y Secundaria argelina.

Al finalizar su intervención, la compañera de la Rama Femenina del MPM fue saludada y aplaudida de pie por todos los asistentes al Congreso.

NOTICIAS DEL DEPARTAMENTO AFRICA

Visita de trabajo a la República Popular de Mozambique :

Fecha: 18 al 25 de Octubre de 1978.

Delegación: Roberto Vendrell.

Desarrollo de la visita:

1.- Entrevista con el cro. Khan, Responsable del Departamento América y Asia, en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

-Desarrollo: En una primera parte, el compañero Vendrell explicó la situación de nuestro país, el desarrollo del proyecto del MPM, la situación económica y política y el actual proceso de crisis general que vive nuestro país, explicando también el grado de heroica resistencia del pueblo argentino.

Posteriormente, el cro. Responsable del Depto. América y Asia en el Ministerio de Relaciones Exteriores, hizo algunas preguntas de carácter específico sobre la situación argentina.

2.- Entrevistas con organismos de masas.-

- a) Entrevista con la Comisión de Implementación de los Consejos de Producción.
- b) Organización de la Juventud Mozambicana.
- c) Organización de la Mujer Mozambicana.

3.- Entrevistas con Movimientos de Liberación .-

- a) Entrevista con Zimbabwe African National Union (ZANU, componente del Frente Patriótico de Zimbabwe)



b) Entrevista con el Representante en Mputo del Frente Polisario.

Evaluación de la visita:

La visita fue positiva, ya que permitió dar a conocer la política desarrollada por el MPM, y también mejorar las relaciones entre el MPM y la República Popular de Mozambique.

DEPARTAMENTO EUROPA

CONGRESO DE LA INTERNACIONAL SOCIALISTA

Vancouver, Canadá. 2 - 5 de noviembre.

Delegación MPM: Dr. Ricardo Obregón Cano, Secretario Adjunto de la Rama Política.

Dr. Julio Rodríguez Anido, Secretario de Asuntos Internacionales de la Rama Política.

Daniel Vaca Narvaja, Jefe del Depto. Europa de la SRE.

Desarrollo:

Las resoluciones del Congreso habían sido ya aprobadas en la reunión del Buró de París, por lo que sólo restaba formalizarlas.

Las autoridades de la IS fueron ratificadas, incorporándose seis nuevos vicepresidentes honorarios: Felipe González (PSOE), Gonzalo Barrios (ADECO), Michael Manley (Jamaica), William Rowling (Nueva Zelanda), Steen (Noruega) y Ichio Asukata (Japón).

Estuvieron representados casi todos los países latinoamericanos: por Uruguay el PSU, los partidos Travalhista y MDB brasileños, el APRA, el MNRI de Bolivia, Izquierda Democrática de Ecuador, ADECO y MEP por Venezuela, el FSLN de Nicaragua, FUR y PRA de Guatemala, Liberación Nacional de Costa Rica y el MNR de Ecuador. Por parte de Argentina concurrieron: la Confederación Socialista (López Acotto), Hipólito Solari Yrigoyen, el PI y el PSP.

Se aprobaron sólo dos resoluciones en relación a AL o nuestro país: una de solidaridad con el pueblo nicaragüense y otra de condena a las violaciones a los derechos humanos y al terrorismo, copia casi textual de la aprobada por el Buró de Hamburgo (1977), que fue la más discutida por los países latinoamericanos.



BDIC

- 9 -

Nuestra delegación amplió y consolidó la relación del MPM con los partidos europeos, mejoró y consolidó las relaciones existentes con los participantes latinoamericanos, e impulsó y promovió la Declaración de Vancouver de los partidos de América Latina y el Caribe, a la que adhirieron los principales partidos europeos y el Japón. Esta Declaración condena ampliamente a las dictaduras militares, la violación de los derechos humanos y exige, en el inciso 1 del punto 5, que "se desarrollen acciones inmediatas para clausurar los campos de concentración, solucionar la indefinida situación de los miles de casos de desaparecidos y asegurar garantías de vida y libertad a los presos políticos y perseguidos en Argentina".

Se entregó a cada uno de los participantes la "Carta Abierta a los representantes de los partidos miembros de la IS con motivo de su XIV Congreso" del cro. 2º Comde. Fernando Vaca Narvaja, Secretario de Relaciones Exteriores del MPM.

Además, la delegación del MPM hizo conocer a todos los partidos presentes la posición del MPM respecto del conflicto del Beagle. Para esto se entregó el documento respectivo y se conversó particularmente con los partidos latinoamericanos.

ACTO DEL MPM EN INGLATERRA EN CONMEMORACION DEL 17 DE OCTUBRE

Londres, 27 de Octubre.

Con motivo del 33 aniversario del 17 de Octubre, se realizó un acto público que agrupó a más de 150 personas.

Participaron en el mismo: el Secretario General del Sindicato de Periodistas de Gran Bretaña, Dennis Mc. Shane; el Secretario Internacional del PC de G.Bretaña, Jack Woodis; el Srio. Internacional de la Juventud Comunista, Louis Santamaría; y representantes de la ANC (African National Congress); Patriotic Front; Comité Palestino de Solidaridad; British Argentina Campaign; Sinn Feyn de Irlanda; Comité contra la Represión en Irán (CARI); y el Comité Antifascista Chileno, que a grupa al PC, PS, MIR, MAPU e Izquierda Cristiana.

Adhirieron al acto: la OLP, el SWAPO, el Sindicato Nacional del Tabaco de Gran Bretaña, el PRT, el PS chileno (Coord. Nac. de Regionales), "Uruguay Libre"; Bertrand Russell Peace Foundation; War on want; Institute of Race Relations, etc.



- 10 -

Todos los participantes se solidarizaron con el MPM y la resistencia del pueblo argentino.

El MPM estuvo representado por el cro. Julio López, representante en Gran Bretaña de la SRE.

DECLARACIONES PUBLICAS CONJUNTAS ACERCA DEL CONFLICTO DEL BEAGLE

Con motivo del conflicto del Beagle, se han impulsado en todo el ámbito europeo la firma y publicación de documentos conjuntos, fijando la posición de repudio a la guerra y a toda anexión territorial; repudio a las dictaduras militares del Cono Sur; inmediata restitución de las soberanías populares para asegurar la unidad y pacificación del área y por la resolución pacífica, democrática y multilateral de los conflictos regionales.

Tareas realizadas hasta la fecha:

ITALIA:

Se firmó el comunicado sobre las bases antedichas, por el Partido Radical de Chile; el MPM; el PS de Chile; el PRT; MAPU; CGTR; MIR; CAFRA; MAPU-OC y CUT.

HOLANDA:

Por la pacificación, la democracia y la liberación de los pueblos de Argentina y Chile. Firmantes: Walter Ponce, por el Secretariado local del PS chileno - E. Díaz Mesa, representante en Holanda de la SRE del MPM.

FRANCIA :

Declaración conjunta publicada en forma de solicitada en el diario "Le Monde". Firmantes: CAIS (Comité Argentino); CDPPCH (Comité Defensa de Presos Pol. Chile); Comité Santé Chili; Comité Latinoamericano; CADHU, FORUM; COBA; CTE París; Comités de Bolivia, Perú, Uruguay, Brasil, Comité Francia-Brasil y Cristianos Latinoamericanos.

Por otra parte, los Comités de Solidaridad con la Resistencia del Pueblo Argentino, emitieron respectivos comunicados alusivos al conflicto.



- 11 -

BDIC

VISITA A HOLANDA DE UNA DELEGACION DEL MPM

Amsterdam, 15 de noviembre.

Objeto: Entrevistar al Secretario de Relaciones Exteriores del Partido del Trabajo (PvdA) de Holanda.

Delegación MPM: Daniel Vaca Narvaja, Jefe Depto. Europa de la SRE
E. Díaz Mesa, representante en Holanda de la SRE

La entrevista se realizó en el Parlamento holandés. Durante la misma, que se desarrolló en términos muy cordiales, se avanzó en la consolidación de las relaciones existentes, y se estudiaron posibilidades de accionar conjunto en el campo de la solidaridad con el pueblo argentino.

CAMPAÑA DE NAVIDAD DE LOS COMITES DE SOLIDARIDAD

24 de diciembre - 24 de marzo

Consigna central : LIBERTAD Y DEMOCRACIA PARA EL PUEBLO ARGENTINO

Características particulares :

(se incluyen sólo los países de los que tenemos información al día de la fecha)

ESPAÑA:

Promueven la campaña UCD (partido de gobierno), PSOE, PCE, CCOO, y UGT. Por parte argentina participan en su organización y desarrollo COSPA, COSOFAM, CADHU, CAL, MASA, etc. La campaña, lanzada públicamente en conferencia de prensa en Madrid, en el Círculo Internacional de Prensa, propone la adhesión a 5 puntos mínimos comunes a la campaña general en todo el ámbito europeo (libertad a los presos políticos y secuestrados; cese de la tortura y respeto a los derechos humanos; publicación de las listas de desaparecidos y muertos; derogación de la legislación represiva y estado de sitio y restablecimiento de la legalidad constitucional); recolección de 1.000.000 de firmas y 10.000.000 de pesetas; formación de una delegación de las 5 organizaciones



BDIC

- 12 -

españolas participantes que visite Argentina y entregue al Gobierno Militar el petitorio y las firmas; condena a la Junta Militar del Parlamento Español por la sistemática violación de los derechos humanos del pueblo argentino.

Simultáneamente con esta campaña, COSPA y CO.SO.FAM. están realizando el envío de 5000 tarjetas a SS Juan Pablo II, cada una de las cuales incluye el nombre de dos presos o desaparecidos. También está programando un acto ecuménico para el día 23, al que seguirán otros actos de protesta por la situación de los presos y desaparecidos en nuestra patria.

FRANCIA:

La campaña, promovida e impulsada por CAIS, CADHU y CO.SO.FAM. se realizará a nivel nacional sobre los ejes de la campaña general europea. Se ha invitado a participar a todos los partidos políticos, centrales sindicales y organismos de defensa de los derechos del hombre.

La recolección de firmas y dinero (1 firma=1 franco) culminará con una solicitada en Le Monde donde se incluirá la firma de personalidades y de todos los firmantes en general, coincidiendo con un acto público de repudio al golpe militar del 24/3/76 y la entrega a CADHU y CO.SO.FAM. de todos los fondos recaudados para su envío al país.

ALEMANIA:

El eje de la campaña en la zona pasó por el cumplimiento, por parte del gobierno alemán, de su compromiso de otorgar 500 visas a presos argentinos. Con esta exigencia, compañeros del Comité Argentino (Argentinien Gruppe) y alemanes realizaron una huelga de hambre del 20 al 27 de diciembre en la Casa Parroquial de Estudiantes Católicos de las ciudades de Berlín y Bonn, anunciada en conferencia de prensa que tuvo difusión en radio y numerosos diarios. A ella adhirieron, entre otros, los teólogos Dres. Alberts y Goldwitzer, el Intendente de Berlín; H. Kasalitz; miembros del PSD, JUSOS, sectores progresistas de la Iglesia, gremio de bancarios y maestros, varios municipios del SPD e incluso algunas personalidades del CDV (demócrata cristianos).

La huelga de hambre tuvo difusión en diarios, televisión y demás medios informativos. La respuesta del Gobierno fue positiva, ya que por boca del ministro correspondiente se informó a la prensa y al pueblo alemán en general que el gobierno cumpliría con el compromiso contraído.



- 13 -

do y que se habían iniciado las gestiones necesarias en Buenos Aires.

ITALIA:

La campaña, denominada en la zona "UN BIGLIETTO PER LA LIBERTA", (un pasaje para la libertad), pivotea sobre dos ejes: 1) obtener el dinero para el pasaje de los compañeros que tengan la opción acordada y no puedan viajar por falta de medios, y 2) lograr que los partidos, instituciones, sindicatos y organizaciones presionen a la embajada italiana en Argentina para conseguir que se otorgue la opción a todos los presos de origen italiano que estén PEN sin causa. Con este objetivo, se conectó a responsables de los partidos PSI, PCI, PSDI, PRI, UDI (Unione delle Donne Italiane), sindicatos CGIL, CISL, UIL, ACLI y organizaciones como Amnesty, Coordinamento delle Giornaliste Democratiche y Cruz Roja Internacional.

CONFERENCIA NACIONAL DE SOLIDARIDAD POR LA INDEPENDENCIA Y LA SOBERANIA
DE LOS PUEBLOS DEL AFRICA AUSTRAL, CONTRA EL COLONIALISMO, EL RACISMO
Y EL APARTHEID.-

Fecha: 25 de noviembre de 1978.

Lugar: Reggio Emilia. Italia.

Delegación del MPM: Pedro Cargnelutti, representante de la SRE para Italia.

El cro. Cargnelutti hizo conocer a la Conferencia una Carta Abierta del cro. Srio. de Relaciones Exteriores del MPM, Fernando Vaca Narvaja, en la que éste hace llegar "un saludo revolucionario del pueblo argentino a todas las fuerzas políticas, organizaciones y personalidades presentes, pero muy especialmente a los representantes de los Movimientos de Liberación del Africa Austral y de los Partidos y Gobiernos de los países de la Línea del Frente", expresando luego el apoyo del MPM y el pueblo argentino a la justa lucha del Congreso Nacional Africano de Sudáfrica, el Frente Patriótico de Zimbabwe y la SWAPO de Namibia, así como el reconocimiento del rol cumplido por Angola, Botswana,

BDIC



- 14 -

Mozambique, Tanzania y Zambia como retaguardia de la liberación africana.

El compañero señaló la profunda convicción de la victoria del pueblo argentino, unido y solidario con todas las luchas por la liberación en el mundo, y finalizó su exposición expresando el más profundo repudio del MPM a los regímenes racistas, colonialistas, y al apartheid.

SIMPOSIO SOBRE LA REALIDAD BRASILEÑA

Fecha : 1 al 3 de diciembre de 1978.

Lugar: Estocolmo, Suecia.

Organizadores :Latinamerika - Institutet y Socialdemocracia.

Participantes :Leonel Brizzola (ex Gobernador de Rio Grande do Sul)

Magnus Guimaraes (legislador del MDB)

José Talarrico (Presid. Asoc. Brasileña de Prensa)

Gregorio Bezerra (sindicalista del PCB)

José Ibrahim (Sindicato Oposición Sindical)

Invitados : - Marcela Cappi (representante en Suecia de la SRE del MPM)

- Pierre Shori (S.A.P.)

- Lelio Basso

El Simposio, que contó con la presencia de numeroso público, permitió que nuestra delegación tomase contacto con todos los sectores participantes, y ampliase y reforzase las relaciones ya existentes. Las entrevistas que se realizaron con todos los participantes fueron de gran cordialidad, y durante las mismas se entregaron materiales del MPM, entre ellos la "Carta Abierta a los partidos de la IS en ocasión del XIV Congreso", del Secretario de Relaciones Exteriores del MPM.

A circular logo containing the letters "BDIC" in a bold, sans-serif font.



EL AMERO

EDUARDO MARTINEZ BORELLI

EDUCACIONES

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!
PATRIA O MUERTE!
VENCEREMOS!